

DATE : 28/05/22

EDITEUR : L'Alsace

EDITION :

HIRTZFELDEN

De chiens de traîneau à la Maison de la nature



La meute en action, dirigée par Morgan Bachmann.
Photo L'Alsace/Christian WERTHE

Animation originale, ce samedi, aux abords de la Maison de la nature du vieux canal, à Hirtzfelden. Des baptêmes en chien de traîneau ont eu lieu sur les 6 km d'un chemin de campagne qui longe le canal déclassé du Rhône au Rhin.

Une balade à fond de train d'une trentaine de minutes de bonheur et d'émerveillement pour Ambre, 4 ans, et sa tante Laëtitia ; tout comme pour Eliot et Lucia accompagnés de leurs parents.

Une première expérience en plaine

En hiver, Morgan Bachmann propose ce type d'animation au Schnepfenried, à l'intersaison sur les hauteurs de Osenbach. Pour cette première en plaine, Morgan et Julie Bachmann, avaient emmené une meute constituée de douze chiens dont des Huskies, Alaskans et des Groenlandais.

Malheureusement, l'animation n'a pu se faire qu'en matinée du fait d'une température trop élevée l'après-midi, les chiens ne supportant pas plus

de 16 °C pour évoluer dans de bonnes conditions. « Mirage » le chien de tête, « Païlo » le chef de meute et « Toundra » le chef de Wheel (ce chien robuste est placé juste devant le traîneau, ou ici devant le quad aménagé qui possède deux sièges et que mène la meute sous la direction du pilote).

La relation entre l'homme et l'animal est passionnelle et cela se voit. Les chiens, d'un calme remarquable, patientent sans trop japper avant d'être harnachés et s'élancer sur le chemin aux ordres du maître.

« En hiver, le traîneau glisse sur la neige, c'est plus facile pour les chiens, mais même sans neige, avec le quad, la meute prend du plaisir à courir sous ma direction » précise Morgan Bachmann. La qualification « cani-randonnée » devrait prochainement être attribuée à ces deux jeunes éleveurs de chiens de traîneau.

SE RENSEIGNER Contacter Morgan et Julie Bachmann, la meute Youk Valley, 12 rue du Moulin à Gundolsheim Tél. 06.36.90.07.01.

68C-GE1 12